

## Karla Turner Canalizada por Karl Mollison 10 de Agosto de 2017

### Conversación de Apertura

[00:02:37] **Denny:** Bienvenidos todos y todas, soy Denny de mi canal de YouTube *Why Is This True?* (¿Por qué es esto cierto?). Acompañándome de nuevo hoy, Karl Mollison de *Team Archangel.com* (*teamarchangel.com*) y Karl y yo continuamos con nuestra serie de canalizaciones, y hoy vamos a canalizar al ser de luz Dra. Karla Turner, quien fue una investigadora y autora, y el impulso para muchos investigadores actuales, siendo los más notables, Eve Lorgen y James Bartley. Probablemente hay algunos otros que me estoy perdiendo, pero estos son dos que son bastante conocidos. Karla, fue la autora de un libro sobre un tipo llamado Ted Rice, llamado “*Masquerade of Angels*” y también escribió “*Into The Fringe*”, “*A True Story of Alien Abduction*”, y otro libro, “*Taken*”: *dentro de la agenda de las abducciones humanas alienígenas*. Me puse en contacto antes con Karl, e hizo un chequeo de Karla, y afortunadamente ella estaba en la luz, el rescate de espíritu no fue necesario. Así que esto es lo que vamos a hacer hoy. Tenemos ocho preguntas, así que bienvenido Karl. Gracias una vez más por hacer esto conmigo. Esta es otra similar a Barbara Bartholic, con la que hicimos la canalización recientemente.

[00:03:59] **Karl:** Gracias Denny, estoy encantado de estar aquí y de apoyar este trabajo. Es de importancia crítica, y a medida que avanzamos, a través de hablar con seres de luz, incluyendo a la Fuente Creadora, el mensaje se hace más fuerte y claro. Tenemos problemas reales que necesitan respuestas, y el reino divino es una gran parte de lo que se necesita ahora, y necesitamos volver a alinearnos, y esa es nuestra última respuesta aquí, para continuar con el cambio de conciencia. Todo viene de la Fuente Creadora, inspirado por la Fuente Creadora, y apoyado y elevado y mantenido por la Fuente Creadora, pero tenemos un deber y una parte en esto, y tenemos que hacer nuestra tarea. Así que estoy aquí para apoyarte, porque estás en este camino, y aprecio mucho tu búsqueda de la verdad y la comprensión de tantas cosas problemáticas. Entonces, hago esto para ganarme la vida, asumiendo la oscuridad de múltiples maneras, y en la práctica de mi trabajo, ayudando a la gente con problemas, y aplicando lo que yo llamo el Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz, el cual el reino divino me ayudó a desarrollar, para la sanación, veo que hay muchos problemas con los ETs. Me tropecé con esto. He leído durante años, como mucha gente que está al tanto de las publicaciones, los canales por cable y demás, sus experiencias de abducción. Siempre pensé que era un pequeño problema, que rara vez ocurría a unos pocos desafortunados. Cuando empecé a trabajar con personas intuitivamente, lo hacía con una especie de protocolo para ir de la A a la Z, para ver si tenían apegos de entidades, si tenían ataques psíquicos, problemas kármicos, participación extraterrestre, cualquier cosa que me encontrara que fuera potencialmente negativa, la he puesto en el Protocolo, y como abordarla. Y yo escaneaba, y miraba a la gente intuitivamente, y lo que encontré es que alrededor del 5% de la gente tiene implantes extraterrestres. Esto es un gran número de personas, si se hace la cuenta, son 15 millones de personas en los Estados Unidos de América que están caminando por ahí ahora mismo, y que han sido abducidas. Y esto es mundial, no es sólo en EE.UU. Y deja un legado, deja cicatrices emocionales en la gente.

[00:06:29.23] **Karl:** Y ahora mismo, estoy trabajando con clientes que tienen tremendos problemas con las secuelas, no sólo de abducciones en esta vida, sino de múltiples vidas de interferencia, con

sus vidas alteradas, y sometidas a traumas, traumas serios, muy parecidos a situaciones de abuso e incluso violación. Así que esta es una historia triste, y es un problema enorme que se extiende más allá de esto. Eso es sólo una cosa que hacen con la humanidad. Hay muchas otras. Así que estoy a favor de llegar al fondo de las cosas, y llevar la información adelante, y luego las respuestas, eso es lo que estoy haciendo. Quiero soluciones para estos problemas, y mi trabajo me ha llevado a la solución divina, como canalizador, a medida que sondeo más y más, para averiguar sobre la sanación y cómo funciona. Me enseñaron cosas que puedes hacer, alistando al reino divino, que realmente funcionan, y que realmente ayudan. Y a medida que he sondeado más y más, me han dicho más y más. Así es como funciona. No irán y le tirarán esto a alguien que es ingenuo. Tienes que querer saber sobre estos problemas, aprender sobre ellos. Es como cualquier otro aspecto de la vida, tienes que ir a alguien más informado y comprometerte con él de alguna manera. Así que este es un proceso de descubrimiento para mí, pero ha dado sus frutos. Realmente sé muchísimo sobre lo que está pasando entre bastidores, y no es bonito. Así que realmente admiro a la gente que ha venido antes, y se ha comprometido con este tema, y ha hecho un trabajo innovador para llevar adelante la información, en el proceso de descubrimiento y revelación, porque es muy importante que nos pongamos al tanto de esto, y que la gente empiece a creer que estas cosas son reales, porque ese es el primer paso. Nadie se va a reunir en torno a una agenda, sobre algo que ni siquiera creen que existe. Así que tenemos que superar esta fase de ignorancia, poner a la gente al día.

[00:08:48] **Denny:** Lo que es notable en el caso de Karla, es que ella estaba en gran peligro haciendo esta investigación. Había otras personas en su círculo que vieron la escritura en la pared, y simplemente retrocedieron porque era demasiado peligroso. Vale, bueno, con esto, Karl, te pediré que empieces. Tenemos ocho preguntas, así que va a ser una buena sesión, probablemente durará un rato.

[00:09:19.00] **Karl:** Bueno, déjame empezar diciendo lo que voy a hacer. Voy a calmar mi mente consciente y conectarme intuitivamente con el reino divino, y establecer algunos parámetros de seguridad alrededor del trabajo, para que estemos protegidos. La gente necesita saber, cada vez que te acercas intuitivamente, e incluso si sólo estás haciendo tu día normal, necesitas pedir seguridad siempre. Solíamos hacer esto. Nos enseñaron a orar todos los días, a pedir el apoyo y la ayuda divina. La gente se ha alejado de esto, pero había buenas razones para hacerlo. Así que cuando meditas, siempre debes pedir seguridad, siempre, siempre, siempre, siempre, siempre. Cada vez que abres tu mente y quieres buscar lo que hay ahí fuera, y conectarte a una mayor comprensión y conciencia, de cualquier forma, o hablar con una figura divina que incluya a Dios, debes pedir seguridad mientras lo haces. Porque hay muchos seres ahí fuera que estarán escuchando y contestarán tu llamada telefónica. Si se adelantan, cogerán el teléfono y hablarán contigo, y si te involucras con ellos, entonces será tu elección, y el reino divino tendrá que dejar que eso suceda. Así que sólo una pequeña nota de precaución, no para asustar a la gente, sino para informar. Así que el mismo problema les sucede a los canalizadores, y este es un problema enorme. Me han dicho que la mayoría de los canalizadores están siendo engañados, no están canalizando a quien creen, han caído en esta trampa. Ingenuamente pensaron: "Bueno, si voy a canalizar al Arcángel Miguel, o a quien sea, Miguel nunca dejaría que alguien fuera un impostor y se interpusiera en el camino", él vendría con su poderosa espada y los golpearía, o lo que sea. Dios bajaría y le daría una bofetada. Desafortunadamente, eso no sucede. Estamos en una pelea, por si no te habías dado cuenta. Los criminales a veces se salen con la suya a menos que NOSOTROS lo resolvamos. Tenemos que ser los policías. Porque el reino divino no hará de policía del reino de los espíritus. Depende de nosotros navegar y mantenernos a salvo, y tener conciencia, y ser inteligentes sobre lo que hacemos

y lo que no hacemos. Así que este es un gran problema ahora mismo: un gran problema, un problema enorme, muy triste, muy desafortunado.

[00:11:53.08] **Karl:** Así que hay psíquicos extraterrestres muy inteligentes, que hablan con canalizadores todo el tiempo, y les dan una feliz charla espiritual, para hacer que la gente se sienta bien, para darles un empujón, y para convencerles de que pueden hacer todo por sí mismos, y simplemente trabajar en su propia manifestación y desarrollo, y tener un pensamiento positivo, y pensar en ideas edificantes, y ser bondadosos y difundir el amor y todas esas cosas. Y todo eso está muy bien, y es un mensaje divino. ¿Pero qué hay de los problemas profundos? ¿Qué hay de la gente que es esquizofrénica? ¿Qué hay de las personas que están reventando a otros y matándose en el proceso? ¿De toda la criminalidad? ¿Las instituciones corruptas? ¿Qué hacemos con esas cosas? Difundir amor, no lo va a resolver a corto plazo. Necesitamos algunas intervenciones, necesitamos formas de sanar activamente las cosas. Y esas cosas no las obtendrás de esas fuentes. Será una charla feliz, una charla feliz, una charla feliz, una charla feliz, y eso es deliberado, es una desinformación. Así que hay muchos mensajes confusos y contradictorios, pero muy pocos están hablando de la verdad divina, y es un bien escaso. Ojalá no fuera así.

[00:13:19.24] **Karl:** Y no estoy diciendo esto para tratar de ponerme en el punto de mira. No quiero ser el único, estaría feliz de no estar aquí. Preferiría que fuera otra persona. Tengo otras cosas que puedo hacer para ayudar a la gente, uno a uno, sin ponerme en público, y hablar de muchas locuras, o lo que la mayoría de la gente vería como tal. Así que no soy el tipo de persona que busca ser el centro de atención, pero me encontré en esta posición convirtiéndome en canalizador, y trabajando realmente para mantener una conexión auténtica, realmente trabajando en ello. Y no es fácil, hay muchos requisitos, y muchos pasos en el camino para estar listo. Y así ellos se comprometerán con usted, y usted podrá defenderse de los intrusos que se interpongan en el camino. Así que sólo una nota de advertencia para que la gente sea cautelosa y no acepte el mensaje de cualquiera. Piensa: "¿Tiene sentido? ¿Realmente va a ser útil?" o "¿Se queda corto de alguna manera?" Usa tu juicio, y usa tu corazón, para ver si eso tiene una base positiva, o si tiene que ver con el miedo de alguna manera. Así que estos son sólo algunos puntos de control potenciales o herramientas de valor. Muy bien, así que voy a empezar ahora.

### **Karla Turner Canalizada por Karl Mollison**

[00:15:03] **Karla Turner:** Habla Karla Turner.

[00:15:06] **Denny:** Hola Karla. Gracias por acompañarnos. **"Querida Karla, me gustaría agradecerte tu trabajo mientras estuviste aquí, allanando el camino para otros investigadores, que continúan con la investigación, similar a la tuya, sobre el fenómeno del contacto con los extraterrestres. Así que con eso, ¿podrías decir lo que creas que es más importante en este momento?"**

[00:15:29] **Karla Turner:** De la misma manera que ustedes me honran como mis fans, nosotros los honramos como sus fans, porque valoramos mucho lo que ustedes dos están haciendo. Ustedes están llevando adelante mi legado de la manera más hermosa. La pureza de vuestra intención es un deleite para la vista. Hay muchos involucrados por razones egoístas, para servir a su ego, para servir

a su bolsillo, para servir su deseo de dominar a otros, y para tener algún tipo de poder en una especie de competencia con sus homólogos, y así sucesivamente. Estas son las formas usuales en que las cosas se contaminan. Pero hay asuntos más serios en marcha, y esa es la verdadera naturaleza de donde viene todo esto. Y podemos decirles con certeza, desde nuestra perspectiva ahora, estando en la luz, al lado de la Fuente Creadora en todo momento, que el Dios viviente está fuera y alrededor, y entre ustedes, y es una parte de ustedes. Puedes hacer oídos sordos, si quieres. Puedes elegir estar ciego a todos los signos, pero también puede elegir escuchar. Y somos una representante aquí y ahora, para que pruebes la sabiduría divina. Así que estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo para transmitirles verdades, para inspirar y elevar, porque esto es verdaderamente lo que es apropiado aquí. Hay suficiente condenación y tristeza para todos, y todos tienen una historia, todos tienen una causa favorita, sobre una calamidad que está a punto de ocurrir, o una que ya está en curso, o una que ha ocurrido y ha dejado un gran daño a su paso, y luego los supervivientes necesitan ayuda. Hay muchas tragedias. La razón última de todo esto, es una corrupción que se ha colado en el experimento del humano divino.

[00:18:06.13] **Karla Turner:** El plan de la Fuente Creadora es tener el cielo en la Tierra, a través de un grupo de seres físicos, dotados de la habilidad creadora de los seres divinos. Esto ha sido requisado y corrompido, primero por elementos espirituales muy oscuros, que tuvieron una caída, y dejaron la luz atrás, y cayeron de ese elevado estatus a través de su propia elección y corrupción, y luego comenzaron a arrastrar a muchos otros seres también. Esto se lo han hecho a la humanidad, y se lo han hecho también a las razas extraterrestres en su vecindad, y han encontrado su camino hacia ustedes, y ahora están interfiriendo. Esto es en lo que estaba trabajando, desde el lado humano, en mi vida, al ver que era un fenómeno real y de gran importancia por el daño causado a tantos individuos. Como ser de luz, ahora veo muy, muy claramente por qué están interrumpiendo los asuntos humanos, y desean superponer su gobierno. Es debido a una corrupción de larga duración dentro de ellos, en la cual han perdido su conexión con lo divino. Esto es lo que hacen los espíritus oscuros. Ellos trabajan en esto para desconectar a la gente de sus raíces divinas, que son la misma línea de vida. Como resultado, Dios está distante, y la gente no está muy consciente de los reinos superiores. El alcance intuitivo está bloqueado y la confusión interna no tiene adónde ir, y no hay buenas soluciones. Así que la gente pierde su camino, desarrolla todo tipo de dificultades, y los extraterrestres explotan esto. Están trabajando activamente con el reino de los espíritus. Ellos mismos están enviando a sus propios espíritus oscuros aquí. Todos combinan sus esfuerzos, para atacar a todos y cada uno de los seres humanos del planeta. Corrompen a todas y cada una de las instituciones, en particular a los líderes.

[00:20:58.12] **Karla Turner:** Por eso todas las instituciones son defectuosas. Son imperfectas, no funcionan bien, a menudo funcionan con propósitos cruzados. Así que el tema de la subyugación y la represión por parte de estas fuerzas, está diseñado para destruir a la humanidad, al final. Los elementos espirituales más oscuros necesitan seres vivos para sobrevivir, porque así es como obtienen su energía, pero los extraterrestres están contentos de ser los únicos actores, y estarían muy contentos de ver a la humanidad eliminada para todos los propósitos prácticos. El fenómeno de la abducción es una superposición parcial aquí. No es la historia principal. Es la ilustración más visible de la agenda de los extraterrestres y su mentalidad, su perspectiva. Sacar a las personas de sus camas por la noche y manipularlas en profundidad, someterlas a experimentación sexual, fertilizarlas y extraerles fetos, crear seres híbridos que despierten el instinto de maternidad en las mujeres y luego arrebatarles el bebé, corromper el cuerpo físico con manipulaciones, distorsiones genéticas, implantes de varios tipos para monitorear los pensamientos y las emociones de una persona y, a su vez, manipular su comportamiento, esto va mucho más allá de los límites razonables

para cualquier estándar. Esto es una violación extrema de los principios divinos del libre albedrío y de la agencia libre, para todos los seres vivos. Esto, según los estándares humanos, rompe muchas, muchas, muchas leyes y el nivel de daño es intenso, y se está construyendo implacablemente con cada generación.

[00:23:40.23] **Karla Turner:** Lo que no aprecian, como cultura, es que ustedes son el producto final de todo lo que han pasado antes, en su existencia, que se extiende a través del tiempo mucho más allá de lo que pueden imaginar. Cada pedacito de su experiencia previa, a través de múltiples vidas, se está acumulando encima de la ronda anterior, y hará una gran diferencia en su futuro. Porque todo lo que no está curado, permanece como una herida encostrada, y tarde o temprano se abrirá, y entonces el veneno se filtrará en tu vida, y tendrás muchos, muchos problemas. Así que este es un ejemplo de una fuente importante de influencia kármica y degradación - tener seres extraterrestres que se aprovechan de ustedes, alterando su cultura, perturbando sus instituciones, y causando todo tipo de problemas físicos, tanto ambientales, como en términos de salud humana y felicidad. Esto es a lo que os enfrentáis, y esto lo veo ahora, desde mi nuevo panorama, al regresar a la luz.

[00:25:14.18] **Denny:** De acuerdo, gracias. **¿Existe alguna línea de investigación que sería más beneficiosa para alertar a la población en general, sobre la verdadera naturaleza de la situación humana?**

[00:25:30.02] **Karla Turner:** Es necesario que haya muchas líneas de investigación, y la razón es que la gente es muy diferente en su conocimiento, en sus intereses, en sus inclinaciones, y lo más importante, desafortunadamente, es el nivel al que han sido suprimidos, a través de la manipulación de control mental. Esta es una pieza enorme del rompecabezas, que la gente no conoce, y diríamos que es la primera y más importante que hay que tener en cuenta. Cuando se aplica el control mental, todas las apuestas se cancelan. No se puede confiar en ningún portavoz, no se puede confiar en ninguna institución, pues ¿están trabajando por el bien de sus conciudadanos, o están haciendo lo que están programados para hacer y decir, sin darse cuenta de que está sucediendo? Esto es lo que es el control mental. No es una sociedad en la que alguien se corrompe, para servir a una causa, por ejemplo, al unirse a una organización criminal y cumplir con sus órdenes. Esto es involuntario. Es sin conciencia consciente. Los puntos de vista de la gente son formados todo el tiempo, continuamente, desde el nacimiento, para prepararles para servir a los intrusos, y ellos aceptarán fácilmente toda clase de confusión, discordia, estrés y contienda, porque están altamente condicionados para creer que esta es la norma, y no se apresurarán a abrazar ningún camino, que no sea aprobado por los mismos intrusos. No pensarán en ello, porque la idea misma está bloqueada, en su capacidad de formar una idea o concepto, o serán programados para retroceder y rechazar automáticamente el ir por ese camino. Así que esto es todo un reto, porque incluso mencionar la palabra "extraterrestre" activará a todos, porque todos han sido fuertemente programados para creer que cualquiera que piense que los asuntos extraterrestres son importantes, es un loco.

[00:28:27.26] **Karla Turner:** Así que ni siquiera puedes empezar a acercarte a la gente, con este escenario, y hacer que te escuchen, en su mayor parte. Así que puedes alcanzar a aquellos en el borde, que aún no han sucumbido, y a aquellos que cabalgan por encima de las olas, en virtud de su capacidad inherente de ver con mayor claridad. Estos son típicamente los más intuitivos, los que tienen más de una conexión espiritual todavía. Puede que no sean religiosos, pero aún así tienen esa conexión espiritual en su interior. Así que todavía se puede llegar a ellos, y este sería el lugar para empezar a educar a las masas. Hay un programa en marcha para manipular a la gente, para hacer

que adopten nociones que, en su cara, son bastante extrañas, y no tienen una base real o fundamento, pero aún así, hay una tremenda creencia en ellas, y apoyo para ellas, en contra de toda razón. Hay muchos ejemplos realmente en su cultura en este momento. Por eso las instituciones están rotas, porque todas han sido programadas para estar en oposición, para ser disfuncionales de una manera u otra. Por lo tanto, cuando las partes no se dan la mano, no puede haber acuerdos forjados, y no puede haber un progreso real, como un esfuerzo conjunto. Este es el juego en el que los intrusos enfrentan al cristiano contra el judío, al republicano contra el demócrata, a los estadounidenses contra los rusos, a los chinos contra los estadounidenses, y así sucesivamente. Todo es una locura creada por los intrusos. Nada de esto es racional, nada de esto tiene sentido intelectualmente, porque todos tienen su territorio, y todos tienen la humanidad en común. La razón es que la discordia se produce artificialmente, a partir de fuerzas externas. Así que empezáramos con una serie de preguntas provocativas, para guiar a la gente poco a poco, y hacerles pensar. Esto tiene que ser un proceso voluntario para que funcione, porque la programación es tan extensa que un mensaje demasiado fuerte activará en la gente su programación, y hará que cierren sus mentes, y que se alejen abruptamente. Así que esto es todo un reto, lo sabemos, pero haremos todo lo posible para dar una comunicación clara, y apoyo a todo lo que hacen, lo mejor que podamos.

[00:32:04.21] **Denny:** De acuerdo, gracias. **¿Hay algo en la narrativa del ser de luz que merezca fuertemente ser aclarado?**

[00:32:18.00] **Karla Turner:** Hay muchas, muchas cosas. Si piensas en el hecho de que todos han estado sujetos a un implacable control mental durante toda su vida, pocos en este momento tienen una visión clara y, en particular, aquellas áreas que comienzan a chocar contra lo que la mano oculta está haciendo, reciben la mayor atención. Así que se está montando una desinformación bastante activa, para corromper a todos los que empezarían a indagar en la causa real y verdadera de las dificultades. Todas las personas involucradas con la comunidad espiritual, están siendo sometidas a una intervención implacable, para reclutarlas, y para redirigir su pensamiento hacia mensajes que son aparentemente positivos, pero que en última instancia, no serán útiles de una manera práctica. Esto es un error, y se ha hecho con todas las religiones del mundo, a través de los tiempos. Todas ellas tienen la verdad dentro. Todas ellas tienen principios divinos en sus instrucciones a los humanos, pero esto sólo llega hasta cierto punto, y hay mucha inserción humana de negatividad, para sembrar dudas, para hacer que la gente se sienta disminuida, para promover la culpa, y para hacer que la gente cuestione su habilidad de ser digna de tener un Dios amoroso. Y todo esto sirve para desconectar a la humanidad de su origen divino, y este es el verdadero corazón de la cuestión. Necesitas trabajar con lo divino para resolver estos problemas. Esto no puede ser hecho sólo por humanos, y no habrá otro salvador. Los investigadores extraterrestres también son subyugados y manipulados en la mayor medida posible. Muchos son dejados en la cuneta, por la excesiva negatividad que les rodea y envuelve y, simplemente abandonan su trabajo, porque comienzan a aparecer demasiados obstáculos. Algunos son eliminados por ejecución, si consiguen permanecer demasiado fuertes, y no ser manipulados emocional ni mentalmente. Así que hay riesgos hasta cierto punto, en todos los posibles denunciadores, pero, colectivamente, la humanidad puede cambiar la situación, si se ponen de acuerdo con el simple deseo de volver a conectarse con lo divino, de abrazar la idea de una Fuente Creadora amorosa, e invitar a la Fuente Creadora a ayudar, a asistir, y a fortalecer a todos, para que trabajen por el bien.

[00:36:17.17] **Karla Turner:** Esta es la respuesta definitiva. Es aparentemente simple, pero el grado de contaminación ha hecho que esto se convierta en un gran dilema, porque muchos ya se han dado

la vuelta, y se han dado por vencidos. La trampa aquí, es que uno de los requisitos para una sociedad divina, es la creencia misma en lo divino. Si la gente ya no cree, y alberga dudas, el reino divino no puede dar un paso adelante. Es su libre albedrío dudar y descreer, ambos. Si este es el mundo en el que eliges vivir, tendrás este mundo. Es así de simple. La humanidad puede elegir vivir con Dios o ser destruida. Esta es tu elección, y la voluntad divina no la tomará por ti. Por eso las cosas están tan mal ahora mismo, después de un período de calma. No son tan malas como muchas veces en la historia, cuando apenas había ley y orden, y la civilización sin cualquier tipo de principios de justicia, ni las reglas que la gente sigue, para tratar con las cuestiones de la propiedad, y la forma en que uno interactúa, y el tener una jerarquía que está organizada y planificada, para participar en cualquier tipo de empresa. Incluso cultivar la tierra requiere un esfuerzo cooperativo, para hacerlo a cualquier escala. Así que han recorrido un largo camino, pero todavía quedan enormes obstáculos por delante. El misterio se resuelve con lo que estamos describiendo. Tienes oposición. Tienes enemigos en tu campamento. Estás siendo sometido a un sabotaje. Hay muchos, muchos traidores entre vosotros, y hay traidores que no se dan cuenta de que están jugando ese papel hasta el fondo. Han sido programados para creer en lo que creen, para hacer lo que creen, y están trabajando en oposición a la humanidad. Al mismo tiempo, piensan que están ayudando. Esto es un gran problema, y por eso se necesita la ayuda divina. Por lo tanto, deseamos ayudar a proporcionar esa claridad y apoyo, ya que tenemos ahora, ante nosotros, la oportunidad de hacerlo.

**[00:39:17.26] Denny:** De acuerdo, gracias. **¿Qué podríamos hacer Karl y yo para fomentar un escenario de divulgación más rápido y efectivo?**

**[00:39:29.04] Karla Turner:** Creemos que ustedes han hecho un gran comienzo, porque el primer paso es presentar una descripción del problema que se ajuste a la realidad, no una fantasía sobre lo que usted podría pensar que es el mayor problema del mundo, o una vía potencial de exploración que necesita ser revelada. Hasta ahora, el posible liderazgo no se ha centrado en los verdaderos dilemas. Están enfocados en el juego final, queriendo que el mundo sea un lugar mejor, queriendo tener iluminación para todos, y ascensión a una forma mayor de ser. Todos son objetivos que valen la pena, y todos forman parte del plan para la humanidad, y para la Tierra misma. Pero es como cualquier otro viaje: si deseas viajar a través de un continente, es posible que tengas que ocuparte primero de tu vehículo, para ver si está listo para circular, y si no lo está, entonces algo tiene que suceder. No atravesarás el continente. Puedes soñar con ese final, y puedes crear castillos en la arena todo el día, sobre las maravillas de la iluminación, pero si no eres capaz de llegar allí, es sólo un sueño. Estamos hablando aquí de hacer realidad el sueño, y de lo que eso requerirá. Así que, en tu trabajo, mientras hablas con cada persona entrevistada, si te concentras en los principios básicos de si su mensaje está alineado con el amor o no, si lleva a la humanidad hacia adelante con información que aborda un problema real, o si es una distracción, puedes evitar mucho esfuerzo desperdiciado, porque muy, muy pocos se centran en los temas reales. Están interesados en cosas que son simplemente una distracción.

**[00:42:04.25] Karla Turner:** Un ejemplo de esto, es la fascinación por los extraterrestres y su tecnología, y los secretos que se han obtenido, gracias a la cooperación de los extraterrestres y el gobierno de Estados Unidos, así como de varias facciones dentro del gobierno, y de la comunidad de inteligencia. Mientras que todo esto tiene sus fascinaciones, es todo una distracción, porque sólo se trata de un aspecto simple, de una relación que corre muy, muy, muy, profunda y es también muy, muy, muy oscura. Así que si tienes una persona que está enferma, y te fascina la patología, y te preguntas por la capacidad de los tejidos para alterarse y deformarse, y pasar todo el tiempo con la

boca abierta, eso no ayuda al paciente. Lo mismo ocurre aquí. Debe haber una perspectiva más profunda, una meta y un objetivo más profundos. Esto es lo que traes. Así que no encontramos ninguna falla en lo que hacen, porque están tratando de llegar a la verdad. No están siendo desviados por los aspectos superficiales, porque ven intuitivamente que hay un significado más profundo aquí, hay implicaciones más profundas e importantes. Aún no hemos llegado a eso. Sientes esto, sabes que es verdad, y a medida que sigues adelante, eso te traerá la verdad. Ustedes están en una dinámica interactiva con el reino divino cada minuto de cada día. Esto es cierto para todos. La mayoría de la gente tiene el teléfono colgado, por así decirlo, y están completamente desconectados y dormidos. El teléfono sonará, no contestarán. Tienes el teléfono al oído y estás pidiendo ayuda, perspicacia, apoyo y orientación. Ustedes se preguntan: "¿Qué es la verdad? ¿Qué más necesitamos ver para entender mejor esto? ¿Cómo podemos ayudar?".

[00:44:51.18] **Karla Turner:** Esta fue mi búsqueda, en todo el trabajo que hice, y ahora veo que fue debido a la guía divina. No tenía un gen para ser una investigadora de fenómenos extraterrestres. Lo hice porque estaba abierta espiritualmente, y esta era una de las formas más importantes de revelar la verdad oculta, sobre el estado de las cosas en el mundo. Es así de simple. Estás en el buen camino, y eres la punta de lanza que conducirá al corazón de las cosas. Se les han mostrado los planes secretos, el conocimiento secreto, el funcionamiento interno secreto, en un sentido amplio, de lo que está sucediendo ahora, y de lo que sucederá a corto plazo. Esto se puede añadir y difundir, y eso será de enorme beneficio. Necesitas despertar los corazones, así como las mentes. Las personas que te escuchen, abrirán la puerta, aunque sea un poco. Esto permite que el reino divino brille su luz, y ayude a la persona que escucha a responder, y a sentir la resonancia, y a sentir una verdad interna en lo que dices. Si llegas a la gente, y los abres sólo un poco, puede hacer una gran diferencia, porque el reino divino puede amplificar eso, y ayudar a la persona a obtener un regalo mayor, que sólo los hechos que transmites. Ustedes están plantando semillas con todo lo que hacen, y crecerán, echarán raíces, florecerán, y las consecuencias se extenderán, a medida que interactúen con los demás. Así es como se hace, y tendrás éxito si sigues adelante.

[00:47:16] **Denny:** **¿Cuál fue tu descubrimiento más significativo, durante tu encarnación como la Dra. Turner, viéndolo ahora desde la luz?**

[00:47:30] **Karla Turner:** La mayor contribución, creo, fue descubrir que había una interrelación entre grupos familiares, y la participación de extraterrestres entrando en la esfera humana, y realizando manipulaciones. Al principio parecía que esto era un experimento científico, recogiendo datos, haciendo observaciones, pero de forma benigna, quizás para sus propios propósitos, pero con cierto respeto por los límites, para no perturbar las cosas demasiado, y no ser vistos públicamente, y causar un pánico generalizado entre la gente, que se sentiría automáticamente amenazada con tal extrañeza en su medio. Lo que llegué a apreciar, es que los hilos son mucho más profundos y amplios. Cuando una persona está siendo estudiada, es muy probable que otras, dentro de su familia, también lo estén y que, más allá de eso, se estudien durante muchas generaciones. Esa continua intrusión en las cosas estaba causando problemas, y la gente tenía síntomas y dificultades, tanto físicas como emocionales, como consecuencia de su interacción. La manipulación no siempre se hacía con un toque suave, ni con la recopilación de información en la naturaleza. Era intrusiva y manipuladora, y muchas veces dolorosa, y altamente traumática. El hecho de que esto involucre a una familia entera, crea una capa adicional de estragos en las vidas emocionales, y consecuencias para esas personas, y sus hijos a su vez. Porque, como todo trauma, afecta a múltiples generaciones, a menos que sea sanado.

[00:49:59.25] **Karla Turner:** Esto es lo que se estaba desplegando ante mi, y al hacer las conexiones, apreciaba que esto era algo de una naturaleza mucho más siniestra de lo que se esperaba a primera vista. Y aprecio ahora, que mucho del esfuerzo de la industria cinematográfica, se ha dirigido a crear una expectativa, de que los extraterrestres realmente tendrán nuestros mejores intereses en el corazón, y ser tan avanzados tecnológicamente, significa automáticamente, que son avanzados también con respecto a las consideraciones humanitarias, y es sólo la oscura intrusión de la naturaleza humana la que puede crear guiones, en los que los ETs entran y devastan el paisaje, y así sucesivamente. Así que el icono es el amable ET, que sólo quiere hacer el bien, y ayudar a curar a los niños. Este es un frente falso, un esfuerzo de propaganda, para desarmar a la gente y hacerla complaciente, y para mantenerla suprimida y subyugada. Es por esto que ya no se ven historias sobre OVNIS en general, en los medios de comunicación. Todo está controlado, para empezar, y la audiencia misma no está interesada en tales temas, en su mayor parte, porque esto está bloqueado, en su habilidad para crear pensamientos. Así que esta es la extensión del alcance. Mis esfuerzos fueron señalando la verdad, y me parece muy comprensible ahora, por qué no se les ha prestado mayor atención a historias tan provocativas y alarmantes, en particular por parte de los medios de comunicación.

[00:52:30.21] **Karla Turner:** Cuando se piensa en las típicas historias que suceden, que llegan al nivel de ser dignas de ser televisadas, por ejemplo, la historia de una familia secuestrada por extraterrestres y sometida a experimentos atroces, ciertamente sería digna de ser transmitida en un día de noticias aburrido. Pero aún así no sucede. Este es un ejemplo de control mental en acción. Sólo el sentido común y la razón, le dirán que tiene que estar sucediendo algo, para bloquear el escrutinio y la atención que se le da a algo, de tan enorme importancia potencial para la humanidad misma. En cambio, nos preocupamos por otras cosas. Nos preocupamos por si Rusia tuvo algo que ver con las elecciones de Estados Unidos, y eso está quitando todo el oxígeno al departamento de justicia y del Congreso. Los ETs están a cargo del departamento de justicia y del Congreso. Esa es otra pista sobre el control mental, y de lo que es capaz. Así que la mayoría lo descartarán, si es que alguna vez lo escuchan, debido al control mental. Una persona razonable, no contaminada por tal manipulación, escucharía este argumento, y empezaría a sopesar las probabilidades en su mente, objetivamente, como lo haría un científico. Hay datos ahí fuera para mirar y examinar, y para sopesar en su pensamiento y en su mente. Esto es lo que hice como investigadora y, aunque estaba muy alarmada por lo que vi, no pude conseguir que la gente escuchara y prestara atención.

[00:54:38.29] **Karla Turner:** Éramos pocos y muy distantes entre sí, los que estábamos en el frente, y hay una razón para ello. No es porque sea la esfera de la gente del sombrero de hojalata, excéntrica y loca. Lo contrario es el caso. La gente que puede ver estos fenómenos y su realidad, son los cuerdos. No están contaminados y no están manipulados. Están montados sobre las ondas con una antena clara y sin obstáculos. Es la corriente principal, la que está corrompida y defectuosa, y en cierto sentido, desequilibrada. Esto es deliberado. Así que estaba viendo las señales, pero todavía no tenía ninguna apreciación, de cuán lejos se extiende el nivel de control en toda la actividad humana. Estaba viendo virtualmente, la punta de un iceberg, pero sin embargo dejaba una marca, porque todo ese trabajo se suma a un cuerpo de evidencia, y la gente necesita evidencia. No sólo aceptarán las palabras de un profeta, ni siquiera de uno de alto nivel, ni siquiera del Creador. Serán escépticos. Esto se debe a todos los siglos de subyugación y corrupción, y a la duda sobre la posibilidad de que lo divino sea real, y de que nosotros, como seres humanos, tengamos la capacidad de alcanzar y tener cualquier interacción con el reino divino. La ironía es que lo divino está con ustedes constantemente, y les insufla vida constantemente, y sin eso morirían

instantáneamente. Así de dependiente eres de lo divino. Así que esto es cierto para los extraterrestres también. Están tan bloqueados a esa realidad como los humanos y, de hecho, mucho más. Por eso han alcanzado los niveles de depravación demostrados muy claramente en sus acciones. Están tan desconectados, que son incapaces de amar. Este es el producto final de la desconexión, porque el amor fluye desde arriba. Es así de simple.

[00:57:25.10] **Karla Turner:** Así que, si todavía eres capaz de amar, no estás aún más allá de los límites. Puedes ganar, puedes crecer, puedes aprender, puedes florecer, y puedes alcanzar alturas con las que no puedes soñar en este momento. Están ahí y son alcanzables. Puedes moverte hacia ellas. Esto es lo que estaba intentando, sin darme cuenta, porque estaba siendo guiada por el reino divino, sin una completa conciencia de lo que estaba en juego, ni de cómo mis esfuerzos podrían ayudar, pero aún así, estaba haciendo muchas cosas correctas, a lo largo del camino. Ustedes también están siendo guiados por el reino divino, a través de sus seres superiores, para seguir las sugerencias que les han sido dadas. Si responden y dicen "sí" a esas sugerencias, seguirán un camino divino. Esto todavía te permite la libertad de elección, pero te da algunas cosas con las que trabajar, algunas pistas, algunas opciones, muy parecidas a las señales. Así que pasas por muchas bifurcaciones del camino, a través de tu vida, y tomas decisiones, y si eliges un camino más elevado, lo harás mejor y servirás a la luz. Esto es lo que mucha, mucha gente hace, sin darse cuenta. Así que deseamos ayudarles a enfocar esta discusión, para hacerla más significativa, para hacerla más visible a la gente, más definible, más real, más tangible. Esa es la pieza que falta. Se ha perdido en la niebla de la confusión, por la adulteración de los escritos sagrados y las muchas, muchas diferentes perspectivas espirituales, que dejan a la gente frustrada, y dudando de las cosas por completo.

[00:59:34] **Denny:** **¿Qué, si acaso, puedes contarnos sobre tu próxima encarnación?**

[00:59:43 ] **Karla Turner:** Tengo muchos planes en marcha, y es una continuación de mis esfuerzos como trabajadora de la luz. Este es el mismo proyecto en el que trabajaré, el problema de los intrusos. Se necesitan muchos para servir. Es por esto que todos ustedes están presentes, y esta es la última ironía - que cuando estuvieron aquí arriba, con nosotros y otros seres de luz, tuvieron los mismos puntos de vista que les estamos describiendo. Ustedes vieron el panorama con su propia habilidad de observar todo lo que pasa. Nosotros vemos todo en el plano terrestre. No hay secretos, no hay lugares ocultos, no hay puertas cerradas para nosotros, porque tenemos la habilidad de enviar nuestra conciencia a todas partes. Así que todo está a la vista, y es observable por el ser de luz. Cuando bajaste a tu encarnación, todo eso fue borrado de tu memoria. Ustedes vinieron a un cuerpo que es defectuoso, y está parcialmente dañado, uno que ha sido interferido genéticamente, para crear un nivel muy débil de conexión con el reino divino, vía el ser superior. Ustedes están cortados, en gran parte, de la conciencia superior, y empezando sin memoria, todo lo que tienen disponible para ustedes son las enseñanzas de sus compañeros humanos, todos los cuales han sido criados en la oscuridad, y tienen historias falsas en las que apoyarse, verdades parciales, documentos y testigos corruptos, y testimonios también. Así que tienen una gran desventaja a lo largo del camino. Las ganancias para la humanidad, son hechas, en gran parte, por la gente que sobrevive a eso en mayor medida, y mantiene una conexión un tanto más abierta.

[01:02:17.04] **Karla Turner:** Así que planeamos regresar en un tiempo en el que haya una conciencia aún mayor de lo divino, que la que hay hoy en día. Creemos que esto puede suceder más pronto que

tarde. Es una función de llegar a un punto de inflexión, y de que haya suficientes personas que digan "sí" al amor de lo divino, e inviten a la fuerza del amor a reinar, una vez más. No para que nos guíe, sino para que se asocie con nosotros, de modo que nuestro libre albedrío y nuestra libre agenda, elijan libremente marchar con un Dios amoroso, un Alá, una figura divina que ayudará a preservar al humano divino, y les llevará adelante. Y a esto, deseo seguir contribuyendo, una y otra vez, y otra vez. No hay nada único en mí, en ese sentido. Todos ustedes son trabajadores de la luz. Todos ustedes están aquí por una razón. Todos ustedes eligieron venir, y eligieron trabajar por la luz, para hacer lo mejor que pudieran. La gran dificultad que la gente experimenta, y por qué tantos terminan en una situación desesperada, y toman caminos que son autodestructivos, y destructivos para otros, es debido a la superposición de la corrupción tan desenfadada. Además, ellos tienen su propio daño pasado, que entra en juego y los agobia. Así que esto es una doble carga. Ustedes deben manejar el aquí y el ahora, y a los intrusos, y también deben manejar todos sus errores pasados, y sanar su camino más allá de ellos.

[01:04:34.11] **Karla Turner:** Esto no es imposible para el trabajador de la luz, pero puede ser un desafío. Necesitas ayuda divina, y sabiduría, para ordenar las cosas que necesitas, y tener las herramientas para hacerlo posible. No puedes hacerlo con sólo desear estar en la cima de esa gloriosa montaña. Debes arreglar tu vehículo. Debes prepararte para el viaje. Debes guardar provisiones, hacer planes, desarrollar un poco tus músculos. Desarrollar tus capacidades para hacer frente a las contingencias, los contratiempos, los obstáculos del camino, todo eso. Debes aprender tu camino, y ganártelo, creciendo, y haciéndolo, siendo abierto. Volveré, y no te daré una fecha precisa, ni un nombre, ni un lugar. De hecho, eso está aún por determinar con certeza. Volveré con un grupo de almas con las que he encarnado antes, y estaré haciendo trabajo de luz, pueden estar seguros de eso. Ustedes tienen muchas bendiciones de todos en la luz, que están con ustedes al 100%, y todos desean su bienestar, y les animan en todo lo que hacen, y estamos hablando con todos. Todos ustedes tienen un papel que jugar. Este es el mensaje principal que queremos darles. Ustedes tienen voz y voto, en lo que sucede con el destino humano. Tú cuentas. Tú importas. Si te alineas con la luz, tu voto será contado, y tu adición al quórum necesario, hará la diferencia, y les invitamos a dar este paso, y a tomar esta decisión.

[01:06:55] **Denny:** De acuerdo. Con esto, ya que las otras preguntas fueron contestadas, voy a cerrar, y quiero agradecerte mucho, por pasar tiempo con nosotros, y responder a estas preguntas. Y de nuevo, apreciamos el trabajo que hiciste cuando estabas aquí, y esperamos tu regreso. Y con eso le pediré a Karl que vuelva. Gracias.

### **Conversación de Cierre**

[01:07:25] **Karl:** Wow, eso fue muy apasionado. Es interesante cómo estos seres, tienen sus diferentes energías e intensidades, y esto fue una arenga muy apasionada. No fui yo, te lo aseguro, y no es como soy.

[01:07:46] **Denny:** Fue diferente. Fue notablemente diferente a algunos de los otros.

[01:07:50] **Karl:** Fue muy apasionada, muy implorante, y siendo enérgica al mismo tiempo. No de una manera súper gentil, sino incluso de una manera dramática, casi de una manera dominante.

Sabes "Esto es verdad", sabes "Escucha", "Actúa" y muy, muy directa. Así que me disculpo, si la gente siente que le están dando un sermón, y así sucesivamente, es el yo humano el que habla ahora.

[01:08:20] Denny: Bueno, tú sabías de dónde era ella, ¿verdad?

[01:08:23] Karl: No.

[01:08:25] Denny: Texas.

[01:08:26] Karl: ¿Sí? Bien, de acuerdo. Tal vez eso lo explica, no lo sé. (inaudible). Ha pasado un tiempo desde que estuve en Texas. Dejaremos eso donde está. Todos somos diferentes, ves, y todos tenemos nuestras personalidades básicas del alma, y son bastante variadas y complejas. Así que podemos exhibir diferentes facetas, estoy seguro, a medida que vamos y venimos. Pero tenemos diferentes grados de dureza y habilidad, para comandar y ser líderes. Algunos son más contemplativos y más gentiles, en la forma en que viven sus vidas, y así sucesivamente. Y creo que lo mismo puede ser cierto para los seres de luz, en cualquier forma que ellos elijan. Así que lo que me llevó a esto fue... ella se moría por hablar con nosotros, y tuvo su oportunidad, y la tomó. Simplemente entró allí, y estaba cargada para el oso, y simplemente voló los dos barriles. Así es como reaccioné a eso, así que por mi parte, le perdono que fuera tan fuerte pero, caramba, necesitamos una medicina fuerte aquí.

[01:09:45] Karl: Estamos atravesando una niebla muy espesa aquí. Y tiene mucho sentido para mí. Toda mi vida he estado leyendo sobre los OVNI's. Nací a finales de los años cuarenta, e incluso en los cincuenta, Los Platillos voladores son reales, Donald Keyhoe y todos esos primeros libros. Eran precisos. Describían eventos reales. Yo lo sabía intuitivamente, como niño. Yo lo sabía intuitivamente. Ahora entiendo, intuitivamente sabía que eso era real. Toda mi vida he estado leyendo y, finalmente, vi uno... muy dramático. Cuando tenía unos treinta y cinco años. Eso me convenció totalmente. "¡Oh, Dios mío!" Y si veo uno, significa que todos estos cientos de miles de relatos de otras personas, son verdaderos. Las probabilidades de que un humano como yo, vea a un extraterrestre viniendo, si es raro, no va a suceder. Así que eso me mostró que hay algo grande sucediendo. Así que me lo tomé en serio. ¿Alguna vez he convencido a alguien de la verdad y la realidad de eso? No. He hablado con gente, con todos los que conozco, tarde o temprano, después de un tiempo, lo dejaba caer, porque me fascinaba. Pensaba que era un acontecimiento estremecedor, ser testigo de una cosa así. Es sólo "Boom" "Bing" y rebota. ¿Por qué? Ahora sé por qué. La mente no va a ir allí. Ha sido programada para excluir muchas cosas. No mires, no veas, no lo cuentes. Ya sabes "No oigas el mal, no veas el mal..." Realmente está programada. Tenemos una ventana a la perspectiva superior aquí, y es interesante, incluso en mi canalización, he trabajado hasta estas revelaciones, no me las entregaron el primer día. Sabía que el sistema de salud es defectuoso, porque trabajé en él durante muchos años como investigador. Sabía mucho acerca de las limitaciones, y cuando empecé a hacer preguntas a los arcángeles, acerca de nuestro cuidado de la salud, ellos realmente tuvieron peso. No les gusta nada nuestro enfoque de la medicina. No debería decir nada, pero no están contentos con la mayoría de las cosas. Así que decidí, oh, ampliaré eso un poco, y veré qué piensan de algunas otras instituciones. No les gustaban nada tampoco, y hay una razón, todo es corrupto, todo es defectuoso y hay un motivo para ello. Es deliberado. Tenemos que despertar.

[01:12:24] Denny: No fueron solo errores al azar, y pequeños errores aquí y allá, los que se acumularon, en realidad está siendo manejado.

[01:12:33] **Karl:** Sí. Y hay una razón por la que todavía no han descubierto cómo enseñar matemáticas a los niños, porque las matemáticas son la clave para entender el universo, y la realidad de lo divino, porque el universo se basa en las matemáticas. Entonces, ¿por qué creen que no quieren que piensen en matemáticas, que entiendan las matemáticas y que vean las matemáticas en todo lo que les rodea, que es la obra de Dios? Hay una razón. Ellos no irán allí. Crean confusión, ponen demasiados obstáculos en el camino, privan del derecho de representación, hacen que la gente se sienta demasiado tonta. "Oh, matemáticas, no soy bueno en matemáticas". Crean eso deliberadamente. Todo es a propósito. Así que ahora, estoy en mi jabonera. Me disculpo.

[01:13:30] **Denny:** Está bien. Este es el foro de las jaboneras. Está bien. Bueno, esto fue el remate para mí. La sesión con Karla cierra un capítulo para mí, en esta arena. Cuando regresemos, será a mediados de septiembre. Así que Karl tiene un descanso, yo tengo un descanso. Estamos haciendo otras cosas por las que no podemos unirnos, y hacer las entrevistas. De hecho, los dos estamos muy ocupados, pero en lo que respecta a las entrevistas, va a ser a mediados de septiembre, y vamos a empezar un nuevo capítulo. Lo que hicimos aquí es que pasamos por muchos de los investigadores oscuros o más viejos, o gente que estuvo involucrada en las interacciones con los extraterrestres, los encubrimientos, lo que sea. Así que esto comienza con Dwight D. Eisenhower, yendo hasta la Dra. Karla Turner, y toda la gente que está en medio. Cuando volvamos en septiembre, vamos a empezar a entrar en algunas otras personas, tal vez más esperadas, sobre las que nos han preguntado, que están en la lista, y vamos a empezar realmente a volar la parte superior de esta cosa, con algunos nombres. Así que eso es lo que tenemos que esperar. Así que sólo pido la paciencia de los espectadores, mientras Karl y yo estamos fuera, haciendo nuestros otros deberes, por así decirlo.

[01:15:04] **Karl:** Creo que una de las razones importantes, por las que has sido guiado para hacerlo de esta manera, es por contactar con aquellos que han venido antes, estás hablando con seres que tienen un vínculo kármico con este dilema, de una manera muy directa y activa. Tienen más autoridad para intervenir, porque han estado aquí, lo han hecho, han estado en tus zapatos.

[01:15:33.12] **Denny:** Y pagaron un precio.

[01:15:35] **Karl:** Y pagaron un precio, así que tienen la capacidad de ser un portavoz, y de continuar cumpliendo el destino kármico, en el que invirtieron en su día. Así que ellos son los más adecuados para presentarse, y los que están mejor equipados y capacitados, por el reino divino, para estar en la vanguardia, y ser el portavoz. Así que es como cualquier otra esfera de actividad, es lógico, vas a las autoridades que saben del tema. El que lo ha hecho, el que ha estado allí.

[01:16:08.20] **Denny:** Sí, siento que hemos construido los cimientos, ahora estamos listos para empezar con la casa. La parte más visible será la siguiente. Pero teníamos que tener estos cimientos.

[01:16:20.16] **Karl:** Sí, estoy de acuerdo.

[01:16:22.16] **Denny:** Si. Bien, una vez más Karl, muchas gracias. Esto es maravilloso. Has tenido la mejor idea, para mi canal de YouTube, y estoy muy contento de continuar con esto. Lo digo en serio.

[01:16:35.23] **Karl:** Agradece a la Fuente Creadora, porque La Fuente te dijo "sí". Así que, te revisé, y recibí una gran luz verde, así que, es lo que es. Todos lo hacemos a nuestra manera: nos evaluamos unos a otros, y hay ciertas personas que evitamos, y a otras nos acercamos también, porque tenemos esa vibración, y mucho de esto viene de lo divino. Esto viene de allí. Lo siento, no estás solo en esto.

[01:17:06.10] **Denny:** Muy bien, vale. No hubo una verificación de crédito.

[01:17:12.21] **Karl:** Podemos cerrar nuestra línea de vida. Así que te sugiero que no hagas eso, sólo abre más. Es un buen material.

[01:17:21.25] **Denny:** Sí lo es. Bien, bueno, gracias de nuevo a los espectadores, a Karl, a los seres de luz que se han unido a nosotros, y nos veremos de nuevo. Adiós a todos.